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LaCiudad de México y elEstadodeMéxico padecen
enestos momentosunade

sus etapas más críticas al
cierre de las compuertas

del sistema de aguas del Cutzamala
En estos momentos son millones de

familias que sufren del padecimiento
delvital líquido Las inconformidades
de ambas entidades en contra del

gobierno federal no se han hecho
esperar Las acusaciones vansubiendo
de tono principalmente entre la
administración de Marcelo Ebrard

y el titular de la Comisión Nacional
del Agua José Luis Luege Pero tal
parece que es más unamedidaelecto
rera del gobierno de Felipe Calderón
quien busca posesionarse en ambas
entidades con miras a los comicios

del próximo 5 de julio
Aquíen la entidad los municipios

más afectados son Huixquilucan
Naucalpan Atizapán Nicolás Romero
Tlalnepantla Cuautitlán Izcalli Coa
calco Tultitlán Nezahualcóyotl Eca
tepec Lerma Ocoyoacac y Toluca Al
respecto el gobernadorEnrique Peña
sostiene que es fundamental hacer
un compromiso serio por atender el
Sistema Cutzamala cuya capacidad
de captaciónha venido decreciendo
Más aún con la construcción del
Macrocircuito para abastecerde agua
potable a 17 municipios del valle de
México será mayoría demanda para
este sistema hidráulico por lo que se
le debe prestar una mayor atención
ya que no se cuenta con un proyecto
claro y específico para restaurarlo y
permitir que siga siendo la fuente más
importante de abastecimientode agua
potable para el valle de México

Cuestionado sobre cuál es la alter

nativa que estaña proponiendo su
administración ante la escasez del

vital líquido que ya se anuncia para
la zona metropolitanade la ciudadde
Méxicoydel valle de México comen
taría que ya se está trabajando en
común acuerdo con las autoridades
federales con la Comisión Nacional
del Agua y con el gobierno del Dis
trito Federal y que lo que importa es
que se tengan proyectos claramente
definidos para ese sistema aunque
parecieraquelas prioridades pudieran
serdistintas Se está enlaoportunidad
de emprender acciones correctivas
en dicho sistema hídrico y confió en
que exista un consenso entre los tres
órdenes de gobierno pero sobre todo
un gran compromiso del gobierno
federal para destinar recursos toda
vezquehayladisposicióndelgobiemo
mexiquenseydelgobierno capitalino
de hacer lo propio de acuerdo a sus
posibilidades financieras

DE MI LIBRETA
ValdemarGutiérrez líder sindical

del Instituto Mexicano del Seguro
Social pareciera que le vendió su
alma al diablo Sólo así entendemos

el porqué rechazo la oferta del PRD
y la del PRI no así la del presidente
Felipe Calderón para aceptar una

curul plurinominal de su partido
Pero esta historia apenas empieza
Valdemar Gutiérrez también tiene

su propia historia se lo comen
tamos porque meses atrás uno de
sus hijos fue encarcelado acusado
de encabezar una banda de narco

traficantes y por tal motivo cubre
una condena en la cárcel No nos

extrañaría que por común acuerdo

con el gobierno de Felipe Calderón
dicho narcotraficante salga libre un
día de estos Al tiempo Este lunes
el gobierno del estadoy la Secretaría
de la Defensa Nacional suscribirán

el convenio de Comodato para el
establecimiento de un Batallón de

Infantería en el municipio de Rayón
La ceremonia tendrácomoescenario

el Campo Militarnúmero uno alláen
Naucalpan Al día siguiente Peña
Nieto encabezará en el patio central
de palacio de gobierno el encuentro
Demandas Prioritarias de México

Unido Contra la Delincuencia Con

la presencia de más de 700 personas
dicha organización presentará 10
demandas prioritarias será pro
picia la ocasión para suscribir un
acuerdo en materia de seguridad
pública Hoy se conmemora el 90
aniversario luctuoso del general
Emiliano Zapata Por tal motivo
será recordado en Cuautla Morelos
con la representación presidencial
asistirá el secretario de la Reforma

Agraria Abelardo Escobar Prieto
Santiago Zepeda presidente muni
cipal de San Mateo Ateneo sostiene
que con el propósito de brindar
las herramientas necesarias para
un mejor desarrollo en materia de
competitividady administración de
la Industria Artesanal del Calzado

dio inició la Segunda Etapa del Pro
grama de Innovacióny Reconversión
Productiva del Sector Calzado en el

ayuntamiento es un proyecto de
consultoría y capacitación que se
enfoca en temas de administración

y de asesoría técnica para lograr
una mayor competitividad en el
sector con ello se pretende apoyar
a la industria del calzado e incre
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mentar el nivel de tecnología de
las empresas De acuerdo al sena
dor priista Carlos Lozano Germán
Martínez no atina a entender los

conceptos referentes a la figura de
Jefe de Estado Creo que el inefable
líder panista sufre de una fuerte
confusión Tiene razón Beltrones al

señalar que Calderón esta rodeado
de políticos de mecha corta yvisión
estrecha José Luis Gutiérrez Cureño
presidente municipal en Ecatepec
de extracción perredista más que
gastar en obra pública nueva está
haciendo una fuerte inversión en

publicitar obras del año pasado

Todo para afinar en la mente de los
electores a su candidata a la alcal

día quien por cierto nadie conoce
mucho menos reconoce bm

tapiapastor@tyahoo coiii mx

 078.  2009.04.10


